

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Nacional de la Vivienda por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar la oposición para cubrir plazas de Auxiliares de segunda clase de la Escala Administrativa Auxiliar del Organismo.

En cumplimiento de lo dispuesto en la norma sexta de la Resolución de 6 de junio de 1967, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 542, de 28 de junio de 1967, convocando oposición para cubrir plazas de Auxiliares de segunda clase del Instituto Nacional de la Vivienda, se designan las personas integrantes del Tribunal:

Presidente: Ilustrísimo señor don David Herrero Lozano, Subdirector general de la Subdirección General de Servicios del Instituto Nacional de la Vivienda.

Vocales:

Don Andrés Jiménez Hernández, Jefe del Departamento de Tesorería y Asuntos Económicos.

Don Domingo de Lucas Arévalo, Jefe del Departamento de Conservación.

Don Tomás Jerez Cano, Jefe de Sección.

Secretario: Don Manuel Gómez Fatou, Jefe de la Sección de Personal y Asuntos Sociales del Departamento de Servicios.

Madrid, 30 de octubre de 1967.—El Director general, Enrique Salgado Torres.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería relativa al concurso restringido para la provisión de la plaza de Recaudador de las contribuciones e impuestos del Estado de la zona tercera de Almería-pueblos.

Por el presente se hace saber: Que en el «Boletín Oficial» de la provincia número 247, de fecha 30 de octubre de 1967, se inserta convocatoria de concurso restringido para la provisión de la plaza de Recaudador de las contribuciones e impuestos del Estado de la zona tercera de Almería-pueblos.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Lo manda y firma el ilustrísimo señor Presidente en Almería a 2 de noviembre de 1967.—El Presidente, Julio Acosta Gallardo.—El Secretario, Antonio de Oña Iribarne.—5.357-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Guipúzcoa por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos y la composición del Tribunal calificador en la oposición restringida para la provisión de una plaza de Delineante de segunda de esta Corporación.

En relación con la oposición restringida convocada para la provisión de una plaza vacante de Delineante de segunda de esta Corporación, se hacen públicos los siguientes extremos:

1.º Se declara la admisión de los seis aspirantes presentados, don Julio Marieta Alquiza, don Juan María Aguirre Franco, don Antonio Alonso Iraola, don Javier Abalde Galparsoro, don José María Egaña Tejedor y don Máximo Tapiz Jerez, sin que proceda declarar ninguna exclusión.

2.º La composición del Tribunal calificador será la que sigue:

Presidente, el señor Diputado don Juan Manuel Azcoaga Cano, que lo es de la Comisión de Obras Públicas y Paro Obrero.

Vocales: Don Manuel Agud Querol, en representación del Profesorado Oficial del Estado; doña Ana María Aróstegui Otegui, en representación de la Dirección General de Administración Local; don José María Muñoz Baroja, Arquitecto provincial, y don José María Gabaráin Oyarzábal, Ingeniero Director de Vías y Obras Provinciales.

Secretario: Don Juan María Aróstegui Otegui, por delegación del señor Secretario general de la Corporación.

Contra la admisión de aspirantes y la composición del Tribunal podrá interponerse recurso de reposición ante el ilustrísimo señor Presidente de la Corporación en el plazo de quince días, desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

San Sebastián, 26 de octubre de 1967.—El Presidente.—7.027-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cartagena referente a las oposiciones para cubrir en propiedad dos plazas de Oficiales Técnico-Administrativos de Secretaría.

Oposiciones para cubrir en propiedad dos plazas de Oficiales Técnico-Administrativos de Secretaría:

Tribunal

Presidente: Ilustrísimo señor don Ginés Huertas Celdrán, Alcalde Presidente de la excelentísima Corporación o Teniente de Alcalde en quien delegue.

Vocales: Don Joaquín Navarro Coromina, Abogado del Estado; don Manuel Portillo Herrero, Técnico Letrado del Gobierno Civil y don Antonio Zayas Lidón, Jefe provincial del Servicio de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, indistintamente, en representación de la Dirección General de Administración Local; don Pedro Tallón Cantero, Profesor de la Escuela de Ingenieros Técnicos Industriales, en representación del Profesorado Oficial del Estado; don José Suca Queiruga, Secretario general del excelentísimo Ayuntamiento.

Secretario: Don Cristóbal Campoy del Cacho, Subjefe de Sección por delegación del de la Corporación.

Asimismo se hace público a los señores opositores que los ejercicios darán comienzo el próximo día 4 de diciembre a las diez de la mañana en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial.

Cartagena, 4 de noviembre de 1967.—El Alcalde.—7.072-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Prat de Llobregat por la que se anuncia oposición para la provisión en propiedad de una plaza de oficial de la Escala Técnico-Administrativa, vacante en la plantilla de esta Corporación.

Este magnífico Ayuntamiento anuncia convocatoria de oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa vacante en la plantilla.

La citada plaza figura señalada con el grado retributivo nuevo y dotada con los siguientes emolumentos anuales: 18.000 pesetas de sueldo base, 17.100 pesetas de retribución complementaria, dos pagas extraordinarias de 18 de Julio y Navidad, así como las siguientes gratificaciones, también anuales: 28.000 pesetas por rendimiento, 35.000 pesetas por mayor dedicación y 14.000 pesetas por mayor responsabilidad, a percibir de conformidad con las normas aprobadas por este Ayuntamiento, ayuda familiar en su grado normal, asistencia médico-farmacéutica y demás derechos y deberes inherentes al cargo.

Será condición indispensable para concurrir a la oposición hallarse en posesión de cualquiera de los títulos de Bachiller Superior, Maestro graduado en Institutos Laborales u Oficial del Ejército.

La convocatoria y bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 259, de fecha 30 de octubre de 1967, pudiendo presentarse solicitudes interesando tomar parte en la presente oposición en el plazo de los treinta días hábiles contados desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en este «Boletín Oficial del Estado».

Prat de Llobregat, 2 de noviembre de 1967.—El Alcalde, Máximo Simón Pérez.—5.346-E.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para el ascenso a una plaza de la categoría funcional de Profesor Jefe de Servicio del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial de Madrid, especialidad Endocrinología y Nutrición, por la que se señala fecha para la práctica del segundo y último ejercicio del mencionado concurso-oposición.

Este Tribunal, en su reunión celebrada en el día de hoy, ha acordado señalar el próximo día 7 de diciembre, jueves, a las nueve de la mañana, en el salón de sesiones de la Excelentísima Diputación Provincial de Madrid, Miguel Ángel, 25, para la práctica del segundo y último ejercicio del concurso-oposición.

Lo que se hace público por medio del presente anuncio para general conocimiento y en especial de los señores aspirantes, a quienes se cita, en único llamamiento, para su comparecencia en el día, hora y lugar indicados anteriormente, significándose a los señores opositores que para la práctica de este segundo y último ejercicio serán llamados conforme al número de orden de actuación que determinó el sorteo celebrado el día 27 de junio de 1963, y cuyo resultado fué el siguiente:

Número 1. D. Jesús Fernández-Muro Noguera.

Número 2. D. Vicente Pozuelo Escudero.

Número 3. D. Juan Manuel de Palacios Mateos.

Madrid, 9 de noviembre de 1967.—El Secretario.—7.130-A.